



EH Bildu talde politikoa Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - Tel. 943481027 - <u>www.donostia.eus</u> - 20003 Donostia

MOCIÓN DE CONTROL SOBRE EL HECHO DE HABER DEJADO AL AYUNTAMIENTO DE SAN SEBASTIÁN FUERA DEL PLAN DE REGENERACIÓN DE LA BAHÍA DE PASAJES DE LA DIPUTACIÓN FORAL DE GIPUZKOA

Josu Mirena Ruiz, concejal del grupo municipal EH BILDU, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN sobre el hecho de haber dejado al Ayuntamiento de San Sebastián fuera del Plan de Regeneración de la Bahía de Pasajes de la Diputación Foral de Gipuzkoa, para que se analice en la próxima sesión del Pleno. Esta moción deriva de la interpelación presentada en la Comisión de Servicio a las Personas el 12 de diciembre de 2016.

JUSTIFICACIÓN

En estos días hemos sabido, a través de los medios de comunicación, que la Diputación Foral de Gipuzkoa ofrecerá subvenciones por valor de dos millones de euros para la regeneración de la Bahía de Pasajes. Los receptores de dichas ayudas serán los consistorios que tengan relación con la bahía, excepto el de San Sebastián. Para nuestro asombro, el Ayuntamiento de San Sebastián quedará fuera de dicho plan. La Bahía de Pasajes tiene muchas necesidades, y tras el fracaso de las propuestas de la Diputación Foral en Europa (no ha recibido subvención alguna), esas necesidades no han hecho más que aumentar: El hecho de apartar a San Sebastián no promueve la colaboración entre todas las instituciones. El plan de regeneración de la Bahía de Pasajes debería ser una apuesta de todos y todas.

El alcalde respondió con evasivas en la comisión ("La noticia difundida por los medios de comunicación sobre las subvenciones no es nueva..."). Por todo ello, el concejal abajo firmante presenta la siguiente MOCIÓN:

MOCIÓN DE CONTROL

El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián pide al Gobierno Municipal trabajar de forma activa y en colaboración con los demás agentes en el proceso de regeneración de la Bahía de San Sebastián, para que la Diputación Foral de Gipuzkoa tenga en cuenta a San Sebastián en la medida que le corresponde.

En San Sebastián, a 15 de diciembre de 2016

Josu Mirena Ruiz Martin, concejal del grupo municipal EH Bildu.